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 WELCOME   副会⻑ 大久保 尚 
藤 本  敏 廣 様 千歳ロータリークラブ 会⻑
五⼗嵐 桂一 様 〃 幹事
 
 SAA    
SAA 委員⻑ 笹谷 俊尚 
一年間 SAA を務めさせて
いただきます。皆様宜しくお
願い致します。本日はロー
タリーデーのための例会映
像撮影を⾏っておりますの
でご協⼒をお願いします。 
 
 会⻑あいさつ   会⻑ 白木 松敏 
みなさん改めて今晩は。本日、スポンサークラブであります
千歳ＲＣさんからご多⽤の所、藤本敏廣会⻑、そして五
⼗嵐桂一幹事のお⼆⽅にお越し頂いております。ありがと
うございます。 
さて、本日より私、千歳セントラルＲＣの会⻑としての第
１回目の例会です。どうか宜しくお願い致します。 
ロータリーはボランティア活動の団体と言われておりますが、
私は何故、ロータリークラブに所属し活動しているかと申し

ますと、私自身が人間として、まだまだ未熟であり、自分
を、磨く為に、ロータリー活動を通して皆さんから多くの教
えをいただきながら自分自身を成⻑させる為の修⾏と考
えており、決してボランティア活動をしていると言う意識を
持っておりません。 
今回クラブの会⻑を指名された時は会員の皆さんから私
自身に対し修⾏をしなさいと言う事かと受け⽌め、気を引
き締めお引き受けいたしました。 
これからも、⼒不⾜の私、⽩⽊松敏に、皆さんから、たくさ
んのプロデュースをいただきながら“人一倍の情熱を持って”
進んで⾏きたい、そのように考えております。どうか、皆さん
の御協⼒、宜しくお願い致します。 
以上で会⻑挨拶とさせていただきます。ありがとうございま
した。 
 
 ご挨拶    
千歳ロータリークラブ 会⻑ 藤本 敏廣 様 
千歳セントラルロータリークラブ⽩⽊会⻑の門出の例会と

例会出席状況（2014 年 7 月 1 日） 
会員数 33 名 
会員出席者数 27 名 
欠席者数（内：無断欠席）  6（0）名 
出席率 81.82 ％ 
ゲスト・ビジター出席者数  2 名 
出席者数総計  29 名 

前回例会 確定出席率（2014 年 6 月 24 日） 
確定出席率（MU 含む） 85.71 ％ 

 
7 月 誕生月の会員 ※誕生会は親睦例会で⾏います。 

松 坂 敏 之 会員 1947 年（昭和 22） 7 月 12 日生
羽 生 有 三 会員 1947 年（昭和 22） 7 月 25 日生
⽩ ⽊ 松 敏 会員 1953 年（昭和 28） 7 月 18 日生
尾 本 眞 ⼆ 会員 1957 年（昭和 32） 7 月 26 日生

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ  会⻑ ⽩⽊松敏 / 副会⻑ 大久保 尚 / 幹事 坂井 治 / 会報委員会 委員⻑ 齊藤博司
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳   TEL.0123-26-5788  FAX.0123-25-9112 
Mail.membership-office@ccrc.jp  HP.http://www.ccrc.jp  Facebook.http://www.facebook.com/chitosecentral 
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して出席させていただき
ました。今日は私と五⼗
嵐幹事が出席していま
す。ご紹介いただきました
ように私が千歳ロータリー
クラブ第 47 代目の会⻑
を務めることになりました。

どうか宜しくお願いを申し上げます。私は、ロータリー歴は
⻑いのですが、只々⻑いだけで不良会員でありました。本
来であればもう卒業という時に会⻑と言う大役を仰せつか
り、今は只々不安を感じているところです。未熟さを目の
当たりにしている今日この頃であります。これまでの多くの
先輩が積み重ねてこられた実績、成果、信頼を追い風と
して 57 名の会員と共に追い風に帆を上げその勢いで頑
張って参る所存です。これからも貴クラブとの交流・親睦を
一層深め、今年度⽩⽊会⻑率いる千歳セントラルロータ
リークラブと私達千歳ロータリークラブ共々が、この千歳に
更なる発展に寄与するよう、そしてロータリークラブの名の
もとに集まった全ての会員皆様と会員企業の更なる発展
を責務としてこの一年頑張っていきたいと思っています。ど
うか皆様この一年間宜しくご協⼒いただきますようお願い

 

申し上げまして挨拶とさせていただきます。 

 
幹事報告   幹事 坂井 治 

だきます。 
配布いた

状が届いています。 

 利和 
レクト 

○ 央ライオン
 

会⻑ 

 「ロ の友」電子  
タリーの友」で検索

o.jp 
認ください。 

 
第 1 回目の幹事報告をさせていた

 皆様のボックスに組織図、例会プログラムを
しました。ご自身の配属委員会をしっかり⾒ていただき
たいと思います。 

 役員交代のご挨拶
○ 恵庭ロータリークラブ 

会⻑ 前田
会⻑エ 敦澤 君治 
副会⻑ 宮内 光則 
副会⻑ 石川 俊則 
幹事 横手 義信 

会計 ⽊村 公幸 
千歳中 ズクラブ 
会⻑ 坂口 雄⼆
第一副 田岸  税 
幹事 山本 幸博 
会計 橋本  潔 
ータリー 版のご案内

ロータリーの友ホームページ（「ロー
すると表示されます。） 
www.rotary-no-tom
ID、パスワードは事務局にてご確
 

 各委員会報告・連絡     

半期会費納入のお願いが届いている
会計 岩下 誠 
皆様のお手元に上
かと思います。7 月 31 日までの納入となっておりますので
お忘れなくお願いします。こ
れから一年間、千歳セントラ
ルロータリークラブが活動して
いく上での大切な資⾦となっ
ていきますので皆様どうぞご
協⼒宜しくお願いします。 
 
 入会式   幹事 坂井 治 

が入会。 
いました。 

小松義徳会員、本村和貴会員
⽩⽊会⻑より認定証書、バッジの授与を⾏

 
 新会員あいさつ  

 
をしています小松です。今日は

新会員 小松 義徳 
私は千歳市内で建設業
千歳セントラルロータリークラブに入会させていただけること
誠に有難うございます。これから一人の人間として、千歳
セントラルロータリークラブの奉仕の理念に自分も少しでも
役に⽴てるような人間になっていきたいと思います。これか
ら宜しくお願いします。また、⽩⽊会⻑は今日船出という
ことで、健康に気を付けて頑張ってください。宜しくお願い
いたします。 
 
 
 
 

千歳 RC 藤本会⻑、五⼗嵐幹事（右から）
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新会員 本村 和貴  

代理店をしています本村和貴と

た。 

私は向陽台⽅面で保険
申します。宜しくお願いいたします。⽩⽊会⻑とのご縁でロ
ータリークラブの会員となりましたので一生懸命頑張りたい
と思います。宜しくお願いします。本日は有難うございまし

 
 ニコニコ BOX    
進⾏：出席・ニコニコ箱委員会 委員⻑ 菅原 百合子 

コ箱担

タリークラブ会⻑ 藤本 敏廣 様 ：私も上
り症です。文章を⽤意して暗記したつもりがあっちこっち
んでしまいご迷惑を掛けました。会⻑として一年間地

コニコします。皆さんどうぞ宜しくお願いします。 

きま

 

今年度も出席・ニコニ
当委員会を務めさせていただ
きます。一年間宜しくお願い
します。 
 
 

千歳ロー
が
⾶
域に喜ばれる会にしたいと思っています。千歳セントラルロ
ータリークラブの皆さん⾊々な事でご協⼒宜しくお願いしま
す。 
岩下 誠 会員：今年一年、会計を担当させていただき
ます。なんとかニコニコ BOX が予算を達成できるよう率先
してニ

白木 松敏 会員：次回から点鐘は加減しながら⾏い
ます。今日は生まれて初めて⼼臓が破裂しそうです。 
大久保 尚 会員：今年一年副会⻑をさせていただ
す。いろいろ勉強させていただきたいと思います。 
坂井 治 会員：皆さん一年間宜しくお願いします。 
松坂 敏之 会員：ポケットクリーニングします。 

 本⽇の例会プログラム  
通常夜間例会 
「クラブ協議会/各理事の年度⽅針・活動計画」 

当 幹事 坂井 治 
。始めに⽩⽊会⻑宜しく

さんのレターボックスに配布

が
りますが、これは私と羽生

2 人の

だきたい。当クラブ内においても

本日のニコニコ BOX 合計額 20,316 円

担
理事の皆様、宜しくお願いします
お願いします。 
 
会⻑ 白木 松敏 
大分落ち着いて参りました。皆
しました「クラブの会員増強
計画について」という書面
あ
会員増強委員⻑の
文書で構成されています。 
“ＲＩ会⻑賞”の受賞をめざ
し新会員“純増当初の目標は 8 名でしたが、思いがけな
く９名の入会の目標”を揚げ、その為の活発な情報収集
を周知徹底し進めていた
１名以上の新会員を推薦し入会を達成した⽅に感謝を
込めその都度表彰したいと思います。⼜、会員の退会防
⽌の為、出席率の低下している会員に対し会員同⼠が
協⼒して訪問・メール・お手紙その他等を活⽤し、出席
率を上げ退会防⽌を最低限に、とどめるような努⼒を致
します。⼜、我がクラブの円滑なクラブ運営・活動をすすめ
る為会員数を 6 月末日現在 31 名から 40 名に増強し

今年度 累計額 20,316 円
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なければならない。これを実現するには、会員増強委員
は元より、理事会のリーダーシップにて会員１人１人に新
会員を増員するという個人の自覚を持たせる事が重要で
あると考えております。 
今日気が付いたかと思いますが、テーブルの上に会⻑⽅
針で掲げた内なる改革ということで目標を掲げています。
先輩⽅は新会員が活発に活躍したいと思えるような雰囲

提出しましたが、それよりももっ
プライベートな事で、私は

が無

⻑を補佐できるよう、また千歳セント

らかの関わりを持つようにしていきたいと思

お

計 岩下 誠 
年一年会計を担当させ

ず予算を

⻑エレクト 尾本 眞二 

考

気を作っていきたいと思っています。これは上半期 6 ヶ月
間の目標と考えています。下半期は新たな目標を作って
おります。どうか皆さん⼒を合わせながら、楽しい会となる
ように、有意義な例会となるように皆で進めていきたいと
思います。会⻑⽅針については以前述べた通りです。以
上、宜しくお願いします。 
 
副会⻑ 大久保 尚 
クラブ活動計画書を書いて

と
上がり症なもので原稿
いとこういった場で話す事が
出来ません。私の一年間の
目標として、一年後にはフリ
ートークで堂々と話せるように

なりたいと思っています。それでは、クラブ活動計画を発表
させていただきます。 
この 1 年間、⽩⽊会⻑の下、ロータリー活動を理事の視
点で学びながら、会
ラルロータリークラブの活性化のため、一生懸命頑張って
いきたいと思います。社会奉仕に関しては、東日本大震
災関連の事業はもちろんのこと、会⻑⽅針である、「安⼼
安全な街作り」を通してどのように地域社会に貢献出来
るかが課題です。千歳を訪れる⽅々に安⼼して快適に過
ごして頂くためには、まず千歳に住んでいる人々が安⼼し
て快適に生活出来なければなりません。そのためには、
我々の不断の「職業奉仕」が重要です。互いの職業内
容を理解し、職業奉仕活動をより一層⾼めることが大切
と考えます。 
国際奉仕に関しては、活動の意義と重要性を再認識し、
会員全員が何
います。⻘少年奉仕はただ単に活動をサポートするだけ
では無く、世代を超えた交流を通して、私たちの知識と経
験を次世代へ繋ぐとともに、次世代のロータリアン育成を
目指していきたいと考えています。 
今年度副会⻑に抜擢して頂いた感謝を忘れずに、責任
を果たして⾏きたいと思います。皆様のご指導をよろしく
願いいたします。 
 
 

会
今
ていただきます。ま
⽴てるという所から始まりまし
たが、内容を⾒ていく段階で
ようやく一年を通した収入、
支出が何となくわかってきた
感じで事務局と組み⽴てていったような状況です。細かい
内容については割愛しますが、今年の予算として収入⾦
額は約 720 万円を予定しています。支出は予備費を除
いて約 715 万円の支出となっていますので若⼲予備費
を使いながらの運営になっていくと思います。昨年と異なり
まして今年の変更点として、復興の森農園を実施しない
ためその事業費が削減されています。事務局家賃も消費
税分増えています。皆さんのロータリーとしての名刺を新し
く全員にお渡しするための費⽤を計上しています。その他
会員手帳が古くなってきているという事で刷新の為、予算
を計上しています。これから会計として一年間、この予算
の中で運営されていることを確認しながら進めていきたいと
思います。先ほどご報告しましたが、皆様の会費が活動
費として賄われていきますので忘れずに7月末まで納入を
お願いします。 
 
会
幹事がやっと終わりホッとして
いるところで、会⻑エレクトと
してはさほど考えておりません。
今年度会⻑⾒習いとして⽩
⽊会⻑、坂井幹事にいろい
ろ教えてもらいながら頑張っ
ていきたいと思います。来年は頭が痛い事に創⽴ 25 周
年ということで今井実⾏委員⻑、齊藤副幹事と共に頑
張っていきたいのと、IM も次年度⾏います。IM 実⾏委
員⻑も改めて えながら来年はかなりハードだといろいろ
な不安もありますが何とか頑張っていきたいと思います。宜
しくお願いします。 
 
副幹事 齊藤 博司 
第 2510 地区奨学⾦委員会 委員⻑ 
第 2510 地区ロータリー財団委員会 委員 
第 2510 地区危機管理委員会 委員 
この一年間、副幹事として尾本会⻑エレクトを支えていく
ということでそろそろ清水町に出て飲みながら話そうと思っ
ています。尾本会⻑エレクトがおっしゃったとおりですので
次年度幹事を目指して⽩⽊会⻑、坂井幹事を⾒習って
いきたいと思います。ロータリー財団の事については、ロー
タリー財団への寄付、⽶山特別寄付、⽶山梅吉記念館
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への 100 円寄付これだけですのでどうぞ宜しくお願いしま
す。 
 
直前会⻑ 武田 伸也 
今日から普通の人、武田でございます。宜しくお願いしま

す。直前会⻑と申しましても
やることは何もやることはあり
ません。何かやっては逆にマ
ズイのです。クラブ管理運営
委員会の担当理事を任さ
れています。各委員会の委

員⻑は若手、副委員⻑にはベテランが揃っています。こち
らも何ら期す場面はありません。私なりに各委員会の一
委員として何かお役に⽴つことがあれば、サポートさせてい
ただきたいと思います。そのような⽴場の一年間を過ごさ
せていただきたいと思います。宜しくお願いします。 
 
創⽴ 25 周年準備委員⻑ 今井 章夫 
SAA が終わりました。25 周年、友好クラブと 2 つの委員

会を担当する事になりました。
25 周年準備委員会という
ものをまず組織していきたい
と思います。次年度尾本会
⻑が華々しく活躍できるよう
な組織であり 25 周年であ

るそのような企画を⽴ててみたいと思います。但し周年事
業ではないので会員の皆さんとのコンセンサスを得ながら、
例会を通じて皆さんの意⾒を聞きながら進めて参りたいと
思います。 
友好クラブについて、来年 5 月、⻑泉 RC が創⽴ 30 周
年、同時に 5 月 13 日は両クラブの友好クラブ締結記念
日です。平成 29 年に友好締結 20 周年です。⻑泉 RC
と話し合いをして相手⽅クラブが30 周年をどのような形で
⾏うのか⾒極めながら私共の対応も考えていきたいと思い
ます。この⼆つはお互いに絡んでいます。武田直前会⻑
が友好クラブ副委員⻑です。協⼒を得ながら進めて参り
たいと思います。会員の皆様ご意⾒宜しくお願いします。 
 
幹事 坂井 治 
第 2510 地区ローターアクト委員会 委員⻑ 
第 2510 地区⻘少年奉仕委員会 委員 
第 2510 地区危機管理委員会 委員 
⽩⽊会⻑の⽅針のもと次代を担う会員の育成のため、
理事会メンバーも経験の若いメンバーが多く皆さんに⾊々
ご負担、ご指導を頂きながら運営していきたいと思います。
⽩⽊会⻑が仰っていますが、若い委員⻑のもとにベテラン
の副委員⻑が配属されておりますので、是非ご指導をお

願いしたいと思います。 
段取り⼋分仕事⼆分と言う言葉があります。準備がしっ
かりできれば仕事はスムースに進⾏するということです。 
昨日まで助走段階でした。年度の始まりまでに⼋分の段
取りができたかどうかわかりませんが皆さんのご協⼒によりと
りあえず無事にスタートできることと思います。是非宜しく
お願いしたいと思います。 
担当しています会員増強・
維持委員会は委員⻑の羽
生会員と佐々⽊会員のご
協⼒のもと会員増強と会員
の退会防⽌に努めていきた
いと考えています。羽生委員⻑におかれましては会員増
強を引き続き宜しくお願いしたいと思います。7 月 13 日
地区会員増強セミナーがありますが羽生委員⻑、佐々
⽊副委員⻑もご都合が悪いという事の為、私が代わって
出席して参りたいと思います。 
それから地区のほうですが、今年度も引き続きローターア
クト委員⻑を仰せつかっています。⻘少年奉仕委員会と
はローターアクト、インターアクト、LYRA、⻘少年交換委
員会の 4 つの委員⻑で組織されておりいずれも若い世代
を扱う委員会です。この 4 つが連動して将来のロータリア
ンを育成していきたいということも含めての考え⽅です。危
機管理委員会とは何の危機かというと、若い人を使う特
に⻘少年交換で外国から若い人がホームステイでやって
きます。その人たちに間違ってセクハラ⾏為があった場合に
訴えられます。我々日本人が普通だと思っていることが外
国人にとってはセクハラだということもあるようで、万一の為
に保険を掛けておかなくてはいけないということを管理する
委員会です。以上で私の担当部分を終わらせていただき
ます。有難うございました。 
 
第 2510 地区国際奉仕委員会 副委員⻑ 田口 廣 
地区国際奉仕副委員⻑として出向しております。2004
年から国際奉仕委員会委員として今年度で⾜かけ 11
年目に入りました。実は委
員⻑をすると3年目に任期
が切れて辞めるということで、
タイへの支援から委員⻑は
無理なので副委員⻑を受
けたらこれはずっと出来ると
いう事でこれまた厄介な事でした。皆様の浄財が海を渡
った向こうで大活躍しているということを、検証という事でま
たお伝えしたいと思います。せっかく地区の委員をしている
のですから⽩⽊年度、千歳セントラルロータリークラブを大
いに盛り上げていきたいと思います。 
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── 坂井副幹事 
有難うございました。以上で本日の計画発表を終わりま
す。 
 
 次回例会案内  
プログラム委員会 委員⻑ 髙木 昌人 
次回は 7 月 8 日、通常例会 「クラブ協議会/各担当委
員会の活動計画」です。担当は幹事、開会点鐘 12 時
30 分です。 
 
 TOPICS & NEWS  
第 2510 地区ローターアクト地区大会（千歳） 
第 2510 地区ロ
ーターアクト地区
大会は千歳ロー
ターアクトククラブ
がホストクラブと
なり 6 月 21 日
（土）、ANA クラ
プラザホテル千歳で
一年間の活動報
る会員 2 名の卒業
写真は地区大会
報。 
 
岩手、震災後初のプール開き 陸前⾼田の小友小 
東日本

ウン
開催されました。

告の他、卒業す
式を⾏いました。

を報じる千歳⺠

大震災の津波でプールが全壊した岩手県陸前
田市の市⽴小友小で 27 日、復旧⼯事が完了し震

階が浸

⾼
災後初めてのプール開きがあった。児童はこの夏、4 年ぶ
りに自分の学校のプールに入れるようになる。  
佐藤誠喜校⻑と、6 年生で児童会⻑の村上冬真君
（11）があいさつし、全校児童約 70 人が準備体操をし
てプールに入り、餅まき。小友小は津波で校舎１
水。震災後は近くの別の小学校のプールを借りていたた
め、水泳授業の回数は減っていた。学校周辺では復旧
⼯事のダンプカーなどが⾏き交い、プールに砂が入るため、
今後、陸前⾼田ロータリークラブから特殊なポンプの贈呈
も受ける予定だ。 

 SCHEDULE  

 
 

7
月

■ガバナー公式訪問

8 日 通常例会「クラブ協議会/各担当委員会の活動計画発
表」[担当/幹事] 

15 日 親睦夜間例会 「新会員歓迎][担当/親睦活動委員
会(関根委員⻑、井上副委員⻑) 

22 日 通常例会「山口市⻑をお迎えして」[担当/プログラム委員
会(⾼⽊委員⻑、尾本副委員⻑)] 

29 日

会⻑･幹事･会⻑エレクト懇談会 午前 10 時 松の間
理事懇談会 午前 11 時 松の間 [担当/幹事]
通常例会「ガバナー公式訪問] [担当/SAA(笹谷委員
⻑、今井副委員⻑)] 

8
月

会員増強及び拡大月間■千歳ローターアクトクラブ「市⺠盆
踊り出店」支援 

5 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会]
定例理事会 午後 7 時 30 分 事務局

12 日 通常例会「未定] [担当/社会奉仕委員会(松坂委員
⻑、清水担当副委員⻑)] 

20 日
移動親睦夜間例会 「市⺠盆踊り大会][担当/親睦
活動委員会(関根委員⻑、井上副委員⻑)] ※例会日
変更 

26 日 通常例会「会員増強] [担当/会員増強委員会(羽生委
員⻑、佐々⽊俊英副委員⻑)] 

9
月

新世代のための月間 ■秋の交通安全運動「セーフティコー
ル」 

2 日 休会（法定休日に準じる:千歳例大祭）

9 日 通常例会「クラブ協議会] [担当/理事会]
定例理事会 午後 7 時 30 分 事務局

16 日 親睦夜間例会 「未定][担当/親睦活動委員会(関根
委員⻑、井上副委員⻑)] 

23 日 休会（法定休日:秋分の日） 

30 日 通常例会「未定] [担当/社会奉仕委員会(松坂委員
⻑、清水担当副委員⻑)] 

10
月

職業奉仕･米山月間 ■次年度理事⽴候補手続き

7 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会]
定例理事会 午後 7 時 30 分 事務局

14 日 通常例会「未定] [担当/社会奉仕委員会(松坂委員
⻑、清水担当副委員⻑)] 

21 日 親睦夜間例会 「未定][担当/親睦活動委員会(関根
委員⻑、井上副委員⻑)] 

28 日 通常例会「未定] [担当/SAA(笹谷委員⻑、今井副委
員⻑)] 

11
月

ロータリー財団月間 ■創⽴記念 in 支笏湖 ■次年度
理事指名委員会選出 

4 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会]
定例理事会 午後 7 時 30 分 事務局

11 日 通常例会「奨学生を迎えて」[担当/地区ロータリー財団
委員会 齊藤委員⻑] 

18 日 親睦夜間例会 「創⽴記念 in 支笏湖][担当/親睦
活動委員会(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 


